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La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, expuso sobre la situación de la cuenca de los arroyos San Francisco-Las Piedras, en el plenario de comisiones que tuvo lugar este
lunes en el Anexo de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires. Allí destacó el proyecto de ley que promueve la creación del Comité de la Cuenca para hacer una
evaluación y seguimiento continuo del Plan Maestro, presentado en 2023 por el entonces diputado Mariano Cascallares, con la coautoría de la diputada quilmeña Berenice
Latorre, y desarrollado en conjunto con el Gobierno Provincial.
  Junto a intendentes y diputados provinciales de todos los bloques, Mayra recordó que se viene trabajando en un Plan Hídrico Social y Ambiental de la cuenca, que permitió hacer
un diagnóstico y un plan de obras para la mitigación de las inundaciones y el control de los desbordes.
  "Las obras que se necesitan son costosas y requieren de un presupuesto muy grande. Como sabemos que no habrá financiamiento a la obra pública desde el Gobierno Nacional
por decisión de Javier Milei, nuestra intención no es quedarnos de brazos cruzados, sino salir a buscar una forma creativa de financiamiento para estas obras. Por eso hemos iniciado
charlas con la CAF (Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe) y tenemos también otros organismos a quienes les vamos a presentar el proyecto para poder comenzar con
estas obras y mitigar las consecuencias de un problema histórico que vive no solo Quilmes, sino también Varela, Berazategui, Almirante Brown y Avellaneda, y que se profundizan
hoy aún más con el cambio climático", aseguró la Jefa comunal.
  En este sentido, Mayra remarcó: "Ante el desfinanciamiento de la obra pública y ante la negación del cambio climático, lo que nosotros hacemos es cumplir con la responsabilidad
que nos han asignado nuestros vecinos y vecinas y buscar todas las herramientas posibles. La creación de este comité tiene que ver con eso, con poder comenzar a buscar el
financiamiento para realizar las obras que mitiguen este problema histórico que son las inundaciones y que tanto afecta a las familias".
  Para cerrar, la Intendenta llamó a dar el apoyo al proyecto de ley: "Es una situación que lamentablemente la venimos viviendo desde hace muchos años y creo que es una demanda
hacia la democracia que diputados del oficialismo y de la oposición podamos comprender este tema que es el de media sanción, que pase a senadores y que tengamos el mismo
espíritu y la misma lógica que es encontrar soluciones a los problemas de la gente".
  En la jornada también expusieron los intendentes Mariano Cascallares (Almirante Brown) y Andrés Watson (Florencio Varela).
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El proyecto cuenta con el respaldo de varios legisladores de distintos
partidos políticos, lo que demuestra un amplio consenso en torno a
la importancia de abordar esta problemática y garantizar el adecuado
funcionamiento de las universidades nacionales

  La diputada nacional Danya Tavela presentó un proyecto de ley en
el Congreso de la Nación con el propósito de establecer criterios de
actualización para los gastos de funcionamiento de las universidades
nacionales. Este proyecto busca también introducir pautas objetivas
y transparentes para la distribución presupuestaria, en un contexto
donde se reconoce la necesidad de atenuar el impacto del incremento
de los costos de los bienes y servicios esenciales.
  En particular, el proyecto propone declarar la emergencia presu-
puestaria del sistema universitario nacional en el presupuesto 2024,
con el fin de garantizar el acceso a la educación superior y preservar
las funciones fundamentales de las universidades nacionales en
docencia, investigación, salud y extensión.
  La legisladora radical y exsecretaria de Políticas Universitarias de la
Nación enfatizó la importancia de encontrar un equilibrio entre las
necesidades de ajuste económico y la protección de la educación
superior. En este sentido, el proyecto establece que del total de
recursos asignados, se respete una relación específica entre gastos
de salarios y gastos generales y de funcionamiento.
  Asimismo, Tavela propone que las partidas destinadas a los gastos
de funcionamiento se actualicen bimestralmente, utilizando una
combinación de factores como la variación del índice general de
precios al consumidor, la variación de la cotización de la divisa de
referencia para importación y la variación promedio de las tarifas de
servicios públicos.
  La diputada, quien también cuenta con experiencia como
vicerrectora de la Universidad Nacional del Noroeste de la provincia
de Buenos Aires (UNNOBA), destaca el papel crucial de la educación
en el desarrollo del país y la necesidad de garantizar el acceso a una
educación superior de calidad. Por ello, insta al Estado Nacional a
tomar todas las medidas necesarias para asegurar este derecho
fundamental.



Andrés Baranda 530 Quilmes Oeste   Tel. 6301-8050
E-mail: elmolino.panaderia@hotmail.com

  La presidenta de la Cooperadora del Hospital de Quilmes,
Sandra Torres, fue distinguida por su destacado aporte a la
comunidad, así como por su compromiso con los derechos de
la mujer y la promoción de la construcción ciudadana. Este
reconocimiento, otorgado en el contexto del Mes de la Mujer,
fue entregado por la doctora Mariana Graña, abogada y
psicóloga especializada en Niñez, Adolescencia y Familia, y
por Fabiana Tuñez, activa defensora de los derechos de las
mujeres y fundadora de la Casa del Encuentro.
  Junto a Torres, también fueron reconocidas Alba Fernández
y Mariana Costa, integrantes de la comisión directiva de la
cooperadora, por su invaluable contribución al trabajo
conjunto en pro de la comunidad.
  En sus palabras de agradecimiento, Torres dijo: "Es importante
y significativo el reconocimiento porque creo que representa un trabajo en equipo".
  El evento, que congregó a destacadas personalidades y organizaciones comprometidas con la promoción
de los derechos, fue organizado por la Comisión de Promoción de Derechos, integrada por la Secretaría de la
Mujer de CEPBA, el Programa Violencia CERO FOCAVA, la Fundación Pro Buenos Aires y el Centro de
Fortalecimiento Familiar Julieta Lanteri.

En tiempos en que metalúrgicos se organizan en un Plan de Lucha con paro nacional, el secretario General de la UOM Quilmes-
Berazategui-Florencio Varela, Adrián Pérez, fue sumamente crítico de la situación que viven los trabajadores, y no dudó en hablar de
"odio de clase" y describió un problema comunicacional que termina en ignorancia y envenenamiento.
  "Es el momento más sombrío desde la vuelta de la democracia, no solo por los miles de trabajadores y desocupados que la pasan mal
por este corte abrupto en la entrega de alimentos a miles de comedores diseminados por toda la República Argentina, y principalmente
en el conurbano donde vive el 50% de del país, sino además por la violencia ejercida por la Ministra de seguridad (Patricia Bullrich) ante
la protesta del pueblo", afirmó Pérez.
  Al referirse a la situación social, el dirigente metalúrgico señaló que "el pueblo está sufriendo muchísimo. Acá los promedios de los
trabajadores industriales rondan los cuatrocientos mil pesos de bolsillo. Hoy no hay una comida en la que vos no gastes menos de
10.000 pesos, y si comés los 30 días, suman en el mes unos 300.000 pesos y sin viajar. ¿Qué te quedó? Y estamos hablando que comiste
una sola vez al día. Eso está pasando en las familias trabajadoras".
  Para Pérez, el factor de esta degradación es que "acá hay un problema comunicacional y es el envenenamiento a través de las redes
sociales".
  "Todo esto ha hecho que se transforme nuestro pueblo en uno ignorante de la realidad y comprador de mentiras, yendo detrás de
sueños imposibles de alcanzar, porque lo de Milei no es utópico, lo de Milei es acabar con la institucionalidad en Argentina, es acabar
con los sueldos de los trabajadores", sentenció el Secretario General en declaraciones radiales con el colega Víctor Alvero.
 "A muchos les da vergüenza, otros están comenzando a verla y otros todavía, porque no hay que mentirnos entre nosotros, todavía
bancan su propuesta. Fui a una fábrica a hacer una asamblea y un trabajador me dijo: 'y ahora estamos viviendo esto porque nos
mintieron tantos años y no podíamos tener subsidio a la luz, al gas, al transporte'. Le pregunto yo, cuántos transportes tomaba y me dijo
que tomaba dos colectivos y a veces el tren, le dije que el subsidio es devolverle parte de todo lo que los argentinos ponemos con
sacrificio con nuestros impuestos".
  Y agregó: "Por más que les duela, no hubo gobierno con los niveles más alto en la historia de la democracia, salarialmente hablando, que el de Cristina Fernández de Kirchner e invito
a cualquiera que con números refuten esto que estoy diciendo".
  Al finalizar, Pérez apuntó contra los grandes empresarios y recordó a Pablo Moyano cuando dijo que este gobierno es de las corporaciones. "Hay una realidad, el empresariado
argentino no ha podido superar el odio de clase. Me gustaría preguntarles si cuando ven a sus hijos jugar, seguramente muy felices porque económicamente no les falta nada, no
piensan cinco minutos el daño que le están haciendo a sus propios trabajadores, llevándolos a ser pobres 'con trabajo', hacerlos parias sociales. ¿Tanto odio les tienen a sus propios
trabajadores que lo han ayudado a masar sus riquezas?



Delegados e integrantes de la Comisión Directiva encabezada por la Secretaria General de ATE
Quilmes, Clarisa Pérez, participamos del Plenario de Delegados Nacionales en el CDN.
Según se informó, se definió acompañar la convocatoria de la CTA Autónoma a realizar cortes de
los accesos a la CABA mañana martes 12, en el marco de la protesta "EL HAMBRE NO ESPERA",
para enfrentar los recortes en la entrega de alimentos para los comedores barriales, y para las
familias que más lo necesitan.
Por otro lado, se votó "para que este viernes 15 nuestra organización realice una Jornada de Lucha
con una movilización al Ministerio de Capital Humano, por la situación de los trabajadores y las
trabajadoras del Estado Nacional, quienes enfrentan despidos y bajas, ante el cierre de oficiales y
organismos del Estado en el marco del recorte presupuestario que este gobierno está llevando
adelante, retirando el Estado y quitando derechos ahí dónde más se necesita".

El dirigente del Grupo
Realizar Quilmes, Julio
Nieto,homenajeó a 100
mujeres quilmeñas en
un acto y cena celebrado
en la noche del viernes
en Quilmes Oeste, don-
de hubo numerosas per-
sonas presentes.
"La idea fundamental es
plasmar y expresar ese
abrazo a la mujer trabaja-

dora, a esa mujer luchadora; uno tiene plasmada en su corazón a esa mujer que
es Eva Perón y es mi madre. Los valores, el sacrificio, la inteligencia y el trabajo
que le imprimen, màs que nunca los hombres tenemos que estar a la par de la
mujer con mucha firmeza, acompañar y reivindicarlas. Yo siempre digo que en
lugar de decir Feliz Dia es Feliz Lucha", dijo Nieto.
"Hoy agasajamos y homenajeamos acá a 100 mujeres que son luchadoras, que
no todas son del Grupo Realizar, que hay compañeras que son parte parte del
crecimiento de la ciudad y son parte de la lucha", agregó el dirigente.
Junto a Gisele Gambetta, Laura Ojeda y Verónica Barth, algunas de las mujeres
presentes, Nieto contó que busca "seguir dándole preponderancia al rol de la
mujer en la vida social y política" de la ciudad. "Sin ellas, ninguna transformación
es posible", añadió.
"El rol de la mujer fue siempre estar al frente de las luchas. Somos la primer linea
de batalla, lo hemos demostrado en cualquier momento de crisis del país, en el
89, en los 90, en 2001, con Macri en el gobierno y hoy también, acompañando a
las mujeres, en los comedores, en los trabajos sociales, en la calle, en los
merenderos", recalcó Laura Ojeda.
En paralelo, Verónica Bart, enfatizó: "La mujer militante debe acompañar siempre,
acompañando a la familia y a partir de allí en cada rincón del distrito, colaborando,
apoyando y ayudando donde más nos necesitan".
Giselle Gambetta, ex funcionaria nacional, es una joven médica y dirigente
quilmeña ligada al peronismo, fue otra de las presentes al evento. Gambetta
sostuvo que "hay derechos que uno creía conquistados, y hay que seguir
defendiéndolos día a día". Sobre el distrito de Quilmes, la ex funcionaria a cargo
de Emergentología Sanitaria, sostuvo que "aún al distrito le queda mucho camino
para poder tener una transformación real y profunda, y en este contexto creo
que aún más, con los problemas presupuestarios que está atravesando la
provincia de Buenos Aires sin apoyo del gobierno nacional, hay muchas obras
pendientes que se tienen que llevar a cabo en el distrito para mejorarle las obras
a los vecinas y vecinos y que aún queda un camino largo para tener el distrito
que las quilmeñas y los quilmeños se merecen".
Sobre final del evento hubo sorteos y presentes para las homenajeadas

Contundente respuesta de la concejal radical Daniela Ferreyra a su par libertaria Estefanía Albasetti,
cuando esta le apuntó por su “simpatía” y a los “besitos” con La Cámpora. Intercambio de mensajes
que se dio en la red social twitter por el 8M.
Todo comenzó a través de un posteo de Albasetti que afirmaba “Hoy, 8 de Marzo, yo trabajo!!”.
Palabras que fueron respondidas por Ferreyra: “Me extraña que opines así, cuando hay muchas
que vamos todos los días y laburamos por nuestra ciudad”.
La respuesta de Albasetti no se hizo esperar: “PD: Algunos radicales de Quilmes deberían disimular
un poquito su extrema simpatía y complicidad con La Cámpora ???? No creo que tus votantes te

hayan elegido para eso, seguramente se sentirán muy decepcionados”.
A lo que la boina blanca redobló la apuesta: “Te invito a revisar el orden del día
del martes que de los 18 proyectos 8 son de mi autoria. Mientras que vos no
presentaste nada. Vos fíjate”.
"Te extraña que piense cómo? No te ví hoy en el Honorable concejo deliberante
Dani? Te sentís más importante que los hombres?  A qué se debe tu privilegio de
no trabajar hoy?", respondió Albasetti.
"No presentaste un proyecto y estas hablando dr laburar. Por favor, no seas
mentirosa. El Concejo no es tu reality show.", dijo Ferreyra
"Preocúpate de presentar proyectos que para eso te pagan el sueldo.  Libertarios
0 proyectos, UCR 8 en sesión y más en la próxima. Dato mata relato, Estefi.",
agregó.
"Quédate tranquila que el dato va a matar al relato cuándo todos tus votantes y
los míos se enteren quién  anda a los besitos con La Cámpora y quién les hace
frente. Se acabó la joda y la mentira, "radical", le respondió Albasetti.
Al finalizar, Ferreyra remató: "¿La de agarrar la pala la sabes? porque la casta al
final sos vos."



MIERCOLES 13
18:00 Muestra “Nietos y Nietas”
En el mes de la memoria, fotografías de Alejandro Reynoso
y crónicas de María Eugenia Ludueña.
CPA Leonardo Favio (Cahacabuco 600, Bernal)
18: 00 • CINE: “Elda y los monstruos”
La magnética Elda quiere convertirse en una estrella de rock.
Cuando no está cantando sobre un escenario, ella es Diego
Detona, un profesor que vive con su familia en Concordia y
que tiene ciertas dudas sobre su transición. ¿Cuál es el
verdadero alter ego? ¿La decidida y ambiciosa Elda o el
tímido e inseguro Diego? La respuesta intenta encontrarla en
una peregrinación hacia el altar de una mujer trans que fue
asesinada y luego convertida en La Muda, una suerte de santa
popular a la que la gente del pueblo se acerca a pedirle ayuda.
Entrada Libre y Gratuita por orden de llegada, o reservá
virtualmente www.quilmes.gov.ar/agenda
Espacio INCAA (Av. Mitre 721, Quilmes)
JUEVES 14
18:30 Mes de la Mujer- Ciclo Directoras
En el marco del 8M, luego de la proyección de la película
“Los sonámbulos”, de Paula Hernández, reflexionaremos
sobre las violencias por motivos de género y las herramientas
de prevención y acompañamiento.
CPA Leonardo Favio (Chacabuco 600, Bernal)
19:00 “Living de Casa - Especial Memoria, Vedad y Justicia”
Radio, Música, Teatro y Pintura en vivo.
Museo de Artes Visuales Víctor Roverano (Rivadavia 498, Quilmes)
VIERNES 15
20:00 “Música como en la Plaza”
Canciones con Memoria, con los éxitos de Mercedes Sosa, Silvio Rodríguez, María Elena Walsh, Charly García, y compositores quilmeños.
Se llevará a cabo una colecta de útiles escolares. Acercá tu donación el día del show_
Entrada libre y gratuita. Las entradas se retiran por Boleterías de Lun a vier. de 9 a 18 hs, o hacé tu reserva online en www.quilmes.gov.ar/agenda
Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes)
SÁBADO 16
19:00 Milonga Empoderada
En el marco del 8M te invitamos a disfrutar de un concierto de tango en vivo. -Música: “Clara María y el laberinto tanguero” - “Dúo Viole y Luci”
-Danza: - María Victoria Cucaro.
Entrada solidaria: Recaudaremos útiles escolares y alimentos no perecederos para el Hogar “Jorge Novak” de Villa Itatí.
Casa de las Culturas (Rivadavia 383, Quilmes)
DOMINGO 17
19:00 “Fatiga, la muerte y el diablo”
Adaptación de la leyenda criolla “El Herrero y la Muerte”. Fatiga recibe tres gracias del mismísimo San Pedro. Su picardía en la elección le permite transitar una
aventura en la que pone a prueba a sus amigos, a su madre y hasta al propio Diablo. Una historia contada con mucho humor.
Se llevará a cabo una colecta de útiles escolares. Acercá tu donación el día del show_
Entrada libre y gratuita. Las entradas se retiran por Boleterías de Lun a vier. de 9 a 18 hs, o hacé tu reserva online en www.quilmes.gov.ar/agenda
Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes)



  Florencio Varela dio el puntapié inicial para
señalizar las  obras paralizadas por la Nación des-
de la asunción de Javier Milei. Les pone bien
grande CANCELADA.
  Se trata de un reclamo que numerosos inten-
dentes del Conurbano y del pais vienen exigiéndole
al gobierno central, cpmop Mayra Mendoza en
Quilmes y Juan José Mussi en Berazategui, dos
de los más explícitos a la hora de demandar res-
puestas por los trabajos inconclusos.
  Pero la muestra más tangible del reclamo vino
por el lado de uno de los distritos que comanda el
PJ desde hace años: Florencio Varela. Bastión
donde Julio Cesar Pereyra y Andrés Watson
manejan desde hace años.
  Ahora aparecieron estos carteles...

  La Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional se encuentra organizando reuniones informativas sobre el inicio del ciclo
lectivo 2024 de las carreras que se dictan desde la Dirección de Posgrado.
  En ese sentido, el lunes 11 de marzo, a las 19 horas, se llevará a cabo el encuentro sobre la
Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo, a cargo del Mgtr. Ing. Daniel Pugliese. La
reunión se realizará en forma virtual, a través de plataforma Zoom, y permitirá abordar dudas y
consultas acerca del desarrollo de la carrera, modalidad de cursada y requisitos de inscripción.
  Para mayor información y acceso a la charla informativa, comunicarse a posgrado@fra.utn.edu.ar
o a los teléfonos 4201-4133, int. 112, y 4222-1908.

Cursos de Portugués
La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde su Centro de
Idiomas –dependiente de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria–abre la inscripción a los
cursos regulares con el objetivo de continuar capacitando a la comunidad en el aprendizaje de
lenguas extranjeras. Arranca el 6 de abril y cuenta con opciones de nivel Inicial, Intermedio y
Avanzado. La enseñanza de cada nivel tiene una duración de nueve meses, con cuatro horas de
clases semanales (sábado de 9 a 13 h).
Nivel escrito, oral, auditivo y de lectura para alcanzar una fluida comunicación.
Para inscripciones y más información, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/idioma-
portugues-presencial/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a
idiomas@fra.utn.edu.ar



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

La serie de televisión trans-
mitida por primera vez en 1963
conocida como Doctor Who
sigue las aventuras del Time
Lord (especie con dos cora-
zones) que se introduce gene-
ralmente como el Doctor o co-
mo John Smith en ocasión.
El doctor viaja a través del
tiempo y el espacio a bordo
de su máquina del tiempo:
TARDIS.
Las primeras seis temporadas

que abarcan a dos diferentes

actores (William Hartnell y Patrick Troughton respectivamente) interpretando al doctor fueron transmitidas

en blanco y negro debido a las limitaciones de la época. Estas primeras aventuras eran una mezcla entre

aventuras de ciencia ficción y lecciones de historia que con los años dejaron de ser el enfoque hasta que
sobreviven casi únicamente como una amalgamación con su contraparte. Sirviendo como el escenario en

el que los varios monstruos espaciales son derrotados.

Los viajes en el tiempo del doctor sufrieron una estancación cuando lo comenzaron a transmitir a color
durante el tiempo de su tercer intérprete pues en su última aventura sin color el alto mando de los Time

Lords exiliaron al doctor a la tierra que tanto amaba y no sería hasta una aventura en la que los primeros tres

actores del doctor hicieron equipo que su castigo sería levantado.
El tercer doctor (Jon Pertwee) duró un total de cinco temporadas, dos temporadas más que el promedio

establecido por sus predecesores y mantenido por la mayoría de sus futuras versiones con la excepción de

su heredero inmediato.
El cuarto doctor (Tom Baker) estableció un récord sin igual de siete temporadas a pesar de los problemas

que plagaron la producción de sus primeras aventuras televisivas incluyendo lesiones y accidentes navales.

El quinto doctor (Peter Davison) duraría el promedio establecido, pero el sexto doctor (Colin Baker) solo
tendría dos temporadas antes de haber sido despedido sin gloria por los ejecutivos del estudio, con su

reemplazo (Sylvester McCoy) volviendo al promedio de tres temporadas.

Por Banagher. @banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 En el Día Internacional de la Mujer, la Municipalidad de Beraza-
tegui le recuerda a las vecinas que en el distrito funciona la
Coordinación Integral de Prevención y Asistencia a las Violencias
(CIPAV). Este espacio está dedicado a la atención, asesoramiento y
acompañamiento gratuitos en problemáticas relacionadas con casos
de violencias. Está situado en la Avenida 14 e/ 131 y 132.
  En este sentido, la abogada Laura Varvaro, integrante de CIPAV,
informa: "Nuestro equipo cuenta con abogadas y psicólogas.
Principalmente, brindamos asistencia jurídica y un espacio
victimológico para las personas que sufrieron algún tipo de violencia
y su grupo familiar".
  "La violencia puede presentarse de diferentes formas: física, verbal,
psicológica, económica... Ante cualquiera de estas situaciones, es
importante que se acerquen, así las ayudamos con el asesoramiento
correspondiente", finaliza Varvaro.
  Para comunicarse con CIPAV -que depende de la Secretaría de Salud
Pública e Higiene-, se puede escribir a cipavberazategui@gmail.com;
llamar al 4356-9200 (Int. 2044/2046), de lunes a viernes de 8 a 14 horas;
o dirigirse personalmente, los mismos días y horarios.

  Organizada por la Multisectorial por la Justicia Ambiental, se
realizó  un encuentro de reflexión donde se desarrolló un espacio de
cine debate en torno a la proyección del documental "Una nueva
huma-nidad para una nueva Tierra", sobre una entrevista realizada
al filósofo y teólogo Leonardo Boff.
  La actividad contó con la participación de la UTN Avellaneda, desde
el Foro de Pensamiento Crítico, que realizó una reseña de opiniones
relacionadas con el material observado y luego se dio paso a la par-
ticipación e interacción con el público presente.
  Entre las conclusiones obtenidas, se destacó la importancia de la
convivencia natural del ser humano, de la unión entre espíritu e
intelecto, de las relaciones establecidas (con otras personas, con la
naturaleza y consigo mismo), de la imposibilidad del crecimiento
infinito en un ambiente finito y de la construcción en distintas partes
del mundo de un pensamiento seminal para el germen de una nueva
humanidad.
  La jornada tuvo lugar en la Biblioteca Juan Martín de Pueyrredón
ubicada en Martín Fierro 250, Wilde.
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Cae el sol en la ciudad de Berazategui, nos encontramos en Avenida Mitre 430, en
CEARF. Nos recibe Pablo Gimenez Bystron (Profesor Nacional de Educación Física y
director técnico de Fútbol) uno de los creadores de este novedoso emprendimiento.

Hola Pablo! ¿Como estás?
Bien, muchas gracias por venir. Bienvenidos
Contamos, ¿Qué es CEARF?
La sigla corresponde a Centro de Entrenamiento de Alto Rendimiento Futbolístico. CEARF
es un lugar de entrenamiento exclusivo para futbolistas, para todos los niveles y para
todas las edades.
¿Cualquier persona puede entrenar?
Correcto, cualquier persona que busque un entrenamiento orientado a fútbol puede
sumarse. Nosotros actualmente tenemos jugadores de diferentes clubes de AFA, de reserva,
juveniles, infantiles y hasta de preinfantiles. Pero también, tenemos futbolistas amateurs,
que buscan entrenar para mejorar sus capacidades de diferentes edades y niveles
¿Cómo está conformado el equipo de trabajo?
Nosotros somos 3 a la cabeza del proyecto, Tomas Charles (ex jugador Profesional y
actual DT de Fútbol Juvenil de C.A.I). Javier Juarez (Profesor de Educación Física y director técnico) y yo que como hablábamos anteriormente soy profesor de Educación Física y
director técnico, actualmente trabajo como coordinador en una de las Areas de Fútbol Infantil de Independiente.

¿Cómo es el funcionamiento del lugar?
Antes de la contratación del servicio se realiza una entrevista presencial con el deportista
y con su familia, donde acordamos los objetivos y nos brindan un "apto físico". Luego, se
realizan los test iniciales para poder tener toda la información del deportista en cuanto a lo
técnico, lo cognitivo, lo táctico y la parte física. Una vez realizado todo lo mencionado,
iniciamos un plan de entrenamiento personalizado para el deportista. Cumplido el mes se
reevalúa y se ajusta la planificación.
¿Cómo se contrata entrenar en CEARF?
Nosotros trabajamos con un sistema de turnos, cada turno de un máximo de 6 personas.
Los clientes eligen su horario y el misma se reserva por adelantado de manera mensual
¿Qué diferencia hay entre entrenar con ustedes o entrenar en una escuela de futbol, un
club o un gimnasio clàsico?
Sin dudas, nuestro trabajo es específico, personalizado y especializado. En la mayoría de
los clubes Tenes 1 Preparador Físico, 1 Técnico Principal y 1 Técnico alterno para el
plantel de mi´nimo 30 jugadores. Nosotros tenemos 1 o 2 profesionales a cargo para un
máximo de 6 personas En una escuela de fútbol, el número del cuerpo técnico es aún
menor y en un gimnasio clásico, el entrenamiento es tal vez más general.
¿Hoy está de moda el Fútbol Femenino, entrenan mujeres también?
Si, ambos sexos son atendidos con el mismo sistema.
¿Brindan algún otro servicio que nos quieras contar?
Actualmente contamos con entrenamiento para Arqueros, ese servicio lo brinda Mario
Famin (E.A de reserva de Ve ĺez). Próximamente sumaremos un masajista deportivo para
ayudar en el post entrenamiento. También llegarán algunas charlas/Capacitaciones para
directores técnicos de Fútbol y para gente del ambiente del Deporte en general
Pablo, muchas gracias por recibirnos y contarnos un poco sobre el proyecto... Muchos
éxitos durante el año...
Gracias a ustedes por visitarnos y dejarnos contarle a la gente sobre el centro de
entrenamiento!
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  El notable crecimiento del grupo de los "sin
religión" en Argentina, el segundo mayor después
de los católicos, evidencia un profundo cambio
cultural y social en el país. Este fenómeno refleja un
aumento en la diversidad de creencias y una
reconfiguración de la identidad espiritual argentina,
desafiando estereotipos y mostrando una nueva faceta
de la espiritualidad contemporánea. El Centro de
Estudios de Investigación Aplicada (CECAP) de la
Universidad Austral analiza esta realidad en un
informe, cuyo autor es el investigador Arturo Fitz
Herbert.
  El Centro de Estudios en Comunicación Aplicada
(CECAP) de la Escuela de Posgrados en Comunicación
de la Universidad Austral analizó, en su más reciente
informe, el crecimiento significativo del grupo de los
"sin religión", convirtiéndose en el segundo grupo
de creencias más grande del país después de los
católicos. “Esta tendencia refleja no solo un cambio
demográfico, sino también una transformación
cultural profunda en la sociedad argentina”, sostiene
el autor del informe el Dr. Arturo Fitz Herbert, investigador del CECAP de la Facultad de
Comunicación de la Universidad Austral.
  La Segunda Encuesta Nacional de Creencias y Actitudes Religiosas en Argentina (2019),
realizada por el CONICET, muestra que este grupo pasó de representar el 11.3% de la
población en 2008 a un 18.9% en 2019. Este aumento destaca la diversificación de las
creencias en el país y subraya un cambio hacia el individualismo y una crítica creciente
hacia las instituciones tradicionales, incluyendo las religiosas.
  Este grupo heterogéneo incluye ateos, agnósticos, y aquellos que, aunque creen en
Dios o un ser superior, no se identifican con una religión específica. Contrario a los
estereotipos comunes, muchos dentro de este segmento mantienen creencias en
conceptos como la energía, la vida después de la muerte, e incluso prácticas como la
astrología. Además, algunos participan en rituales religiosos sin identificarse con una fe
particular, buscando la "energía positiva" que estos encuentros generan.

  La investigación se basa en entrevistas en profundidad con 41 argentinos sin religión.
Los hallazgos desafían las percepciones tradicionales sobre la religiosidad, mostrando
una complejidad y pluralidad en las creencias y prácticas de los argentinos que se aleja de
las categorizaciones simplistas.
  Además, el informe destaca una valoración positiva de las instituciones religiosas por
parte de algunos entrevistados, quienes reconocen su aporte social y moral a la comunidad,
por ejemplo, en contextos de ausencia estatal como en barrios marginales. Esta percepción
desmiente la idea de una oposición total hacia las estructuras religiosas y sugiere una
coexistencia de críticas y reconocimientos hacia su papel en la sociedad.
  El crecimiento de los "sin religión" en Argentina es parte de una tendencia hacia la
diversificación de las creencias y prácticas espirituales. Es el informe un aporte para
comprender mejor las causas del fenómeno y derribar mitos sobre las percepciones de
este grupo social.



"Con la caída en el consumo que sufrimos este mes, los productos caros dejaron de venderse" (Comercio de la Ciudad de Buenos Aires).
Bazar, decoración, textiles para el hogar y muebles
Hubo una disminución del 22,7% anual en febrero, siempre a precios constantes, y suma una baja del 21,6% en el primer bimestre del año frente al mismo periodo de 2023. Sin embargo,
en la comparación intermensual subieron 8,2%. Se vendieron pocos artículos de bazar y muebles, pero reforzó la venta una demanda, dentro de todo movida, en textiles de hogar. Los
negocios que brindan servicios de reparaciones en muebles, sobre todo, notaron un repunte de pedidos. La gente que buscó alguna renovación o cambio en su vivienda optó por
adquirir blanquería, donde se pudieron encontrar precios accesibles, en relación a otros productos.
"Pudimos sobrevivir estos meses porque hacemos reparaciones y retapizados, las ventas fueron casi nulas" (comercio de Godoy Cruz, Mendoza).

"Al no ser producto de primera
necesidad, más allá de trabajar con
un sector de clientes exclusivos, se
frenaron los gastos en muebles de
cocina, placares y toda la gama de
productos que ofrecemos"
(comercio de la ciudad de
Resistencia, Chaco).
Calzado y marroquinería
Las ventas se redujeron un 21,4%
anual y acumulan un declive del
21,1% en los primeros dos meses
del año frente al mismo periodo de
2023. En el contraste contra enero
se retrajeron 7,8%. Se vendió el
calzado liviano, de bajos precios, y
para el resto de las opciones, la
gente estiró los modelos de
temporadas anteriores, porque
incluso en unidades, el expendio fue
muy bajo. Sobre la segunda
quincena del mes comenzó a
moverse el calzado escolar, pero
poco. En las tiendas encuestadas
esperan que en los próximos meses
se vayan concretando ventas
vinculadas al ciclo escolar que
quedaron postergadas.
"El mes fue una lágrima, se comenzó
a vender recién los días previos al
inicio de clases, pero frente a 2023
vendimos en unidades, 50%
menos" (comercio de General
Alvear, Mendoza)
"Decidimos no comprar más
mercadería por ahora porque no se
vende. Y si seguimos vendiendo tan
poco, vamos a cerrar" (comercio de
la ciudad de Córdoba).

El ministro de Gobierno de la provincia de Buenos Aires, Carlos Bianco, reconoció la dificultad de establecer
un diálogo efectivo con el gobierno de Javier Milei, señalando que desde el inicio de su gestión buscaron
interlocutores sin obtener respuestas satisfactorias para abordar temas prioritarios para los bonaerenses.
  "Esperamos que, a partir del discurso del Presidente, comiencen a ofrecer respuestas positivas sobre los
recursos que legítimamente corresponden a las provincias", expresó Bianco en declaraciones a la prensa,
luego del discurso del gobernador Kicillof en la Legislatura, en el que criticó duramente el ajuste que está
llevando a cabo el Gobierno nacional.
  En este contexto, Bianco subrayó que están dispuestos a dialogar, pero que aún falta mucho tiempo para
mayo y se les presenta un decálogo de propuestas que no coinciden con las necesidades de los bonaerenses.
  Siguiendo la línea de Kicillof, agregó: "Estamos intentando mantener la mayor cantidad de programas que
fueron abandonados por el gobierno nacional, pero si estos recortes se mantienen en el tiempo, no podremos
hacerlo de forma permanente". Asimismo, destacó: "Vamos a hacer todo lo posible por compensar lo que
podamos".


